

Hall of beschissene Teufelsfrüchte

Von Jacqueline248

Kapitel 8: Hot, hot, hot!

So, verehrte Leser, heute geht es um ein ganz besonders heißes Früchtchen. Aus Gründen der Sicherheit solltet ihr euch lieber ein Glas Milch und etwas Brot bereit stellen. Warnung! Diese Frucht ist nichts für Menschen mit einem empfindlichen Verdauungstrakt. Es geht um die Chili Frucht.

Für alle, die das hier jetzt genervt weg klicken, weil sie auf irgendetwas Perveres oder etwas mit Feuer oder beidem zusammen gerechnet haben, ihr habt noch nie richtig scharf gegessen oder? Dann habt ihr noch nie gespürt, wie eure Zunge quasi Feuer fängt, der Schweiß von der Stirn perlt und euer Magen sich selbst verdaut. So einen Spaß sollte sich jeder mal gönnen.

Schärfe macht dem Teufelsfrucht Nutzer aber natürlich nicht mehr zu schaffen. Er selbst wird immun gegen die negativen Eigenschaften der Schärfe. Wenn das nichts ist, wovon viele träumen!

Ihr fragt euch jetzt vielleicht, wie einem diese Teufelskräfte im Kampf helfen. Der Nutzer ist in der Lage beliebig viel Chilipulver zu produzieren und mit diesem um sich zu schießen. Die Höhe der Scoville, also den Schärfegrad, kann er dabei selbst festlegen.

Man stelle sich nun vor, die Marine hat einen mal wieder umzingelt. Die typischen, halb starken Männer, die ihr Gewehr auf einen richten und dabei diese dämliche Möwe auf ihre Kleidung gedruckt haben. (Wie lächerlich ist das eigentlich? Na wenigstens ist es kein Pony.) Nun kann man einfach kleine Chilipulver Geschosse abfeuern und schon sind ihre Gewehre verstopft. Und die Idioten, die welches verschluckt haben, krümmen sich auf dem Boden und keine Milch weit und breit! Das ist so teuflisch!

Und wer sich schon immer mal an Blackbeard rächen wollte, findet auch Gefallen an dieser Frucht. Man muss einfach nur diesen Kuchen, den der alte Sack immer frisst, etwas "würzen" und eine Kamera bereit halten für den blöden Gesichtsausdruck, wenn er hinein beißt. Muhahahahaha!

Aber auch außerhalb des Kampfes kann diese Kraft sehr nützlich sein. So oft ist man unterwegs und isst eine langweilige Currywurst. Was ist das für ein Zustand? Wie soll man so bitte leben? Das ist ab jetzt nie wieder ein Problem, man kann es beliebig nach

würzen. Grandios.

Und das Tollste habe ich bisher verschwiegen. Als besonderen Special Effekt kann man sich in eine richtige Chilischote auf zwei Beinen verwandeln. Wie geil ist das bitte? Mit dieser Frucht werden endlich alle Träume wahr!